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АЛЬБОМ ГОДА ГРУППА ГОДА

HammAli & Navai 
JANAVI 

(«Яндекс. Музыка»)

Музыкальный рейтинг интернет-сервисов за 2019 год 
(«BOOM», «Яндекс.Музыка») 
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2019-й в музыке: люди, события и тренды

«Здравствуйте, это вы!?»
Театр начинается с… Людей. Именно о них «Областная газе-
та» рассказывала на протяжении Года театра в нашем проек-
те. Мы заглянули за кулисы театров региона, зашли в гримёр-
ки, мастерские, в цеха, в репетиционные классы, спустились 
в оркестровые ямы, забрались на колосники сцены и увиде-
ли театр глазами уникальных людей разных профессий.Наталья ШАДРИНА
Завершаем наш проект бе-
седой с Александром СЕМЁ-
НОВЫМ, представителем од-
ной из самых интересных те-
атральных профессий – ак-
тёром-кукловодом, который 
больше 20 лет служит в Но-
воуральском театре кукол. 

– Александр Сергеевич, 
как случилось, что вы выбра-
ли кукольный театр? – Моё детство прошло на Волге, в Нижнем Новгороде. Учёба мне особо не давалась, свободного времени было мно-го… и я постоянно думал, что чего-то не хватает для души. Однажды проходил мимо Двор-ца пионеров, увидел, как отту-да выходят красивые барыш-ни в нарядных платьях. Оказа-лось, театральный коллектив. Подумал – почему бы не пой-ти туда, тем более ничего слож-ного в этом деле нет: ну вышел на сцену, сделал смешное лицо, как у Крамарова – и все раду-ются, бросают цветы, деньги… Когда я туда пришёл, там был ещё один мальчик, остальные девчонки. Я подумал – да это моя мечта! (смеётся). Со временем понял, что хо-чу профессионально этим за-ниматься. Рядом было Ниже-городское театральное учили-ще им. Евгения Евстигнеева, и  решил попробовать себя. Ни-кому не сказал, даже родите-лям. Прошёл первый тур, вто-рой, потом уже начался азарт! Так поступил на кукольное от-деление. 

– Поправьте, если я не 
права, но будущие актёры 
всё-таки обычно стремятся в 
драматический театр…– Да, многие, кто учится на 

кукольном отделении, дума-ют – как бы перекантоваться, а потом подойти к драматиче-скому режиссёру… У меня тоже, признаюсь, такое было, а по-том втянулся. Профессия ак-
тёра кукольного театра го-
раздо сложнее – драма ведь 
это только живой план, а у 
нас синтетическое искусство: 
мы работаем и как драмати-
ческие артисты, и за ширма-
ми, и вместе с куклой на сце-
не. Это штучная профессия! 
10–15 человек в Екатерин-
бурге, примерно по десять в 
Краснотурьинске и Нижнем 
Тагиле, девять у нас.А что касается известно-сти – ни в Москве, ни в Петер-бурге я бы такой популярности не обрёл. Когда идёшь по ули-це и слышишь «Здравствуйте, это вы!?». Один мальчик мне сказал «Знаете, я ваш кумир!». Я ему говорю – «Будьте добры, дайте автограф!» (смеётся). Ра-ди этого мы живём и работаем! 

– Каким качествами дол-
жен обладать актёр-кукло-
вод? – Терпение, память, вынос-ливость, умение находить ком-промисс, с режиссёром в том числе – но это, скорее, для ак-тёрской профессии в целом. У нас в большей степени важна способность к импровизации – если забывается текст, берут не ту куклу, ещё хуже – бывало, у куклы голова отваливалась! Когда происходят такие курьё-зы, играть нужно, будто это бы-ло задумано, сделать недоста-ток достоинством. Наша профессиональная болезнь – остеохондроз. Вот у меня, например, рост – метр семьдесят восемь, а ширма – метр семьдесят, приходится подстраиваться… Для нас во-

обще очень важно умение по-жертвовать ради искусства всем, что у тебя есть. Никог-да не забуду, как ещё в Ниж-нем Новгороде меня положили в больницу. Тут звонок – надо срочно выступать на стадионе с куклами в честь Дня города. И я с больничной койки пошёл, отработал – и снова в больни-цу. У кукольников ведь крайне насыщенный график – как кон-вейер, но в хорошем смысле. В Новоуральске в выходные мы показываем один спектакль, но два раза – в 11 и 12 часов. При этом каждый следующий вы-ходной спектакль меняется. В репертуаре порядка 50 поста-новок – и всегда полный зал, хотя говорят, что город у нас маленький…Довольно часто мы высту-паем на выезде, даже прихо-дится выбирать из приглаше-ний. Объездили всю Свердлов-скую область, да и весь Боль-

шой Урал! На севере доехали аж до Нового Уренгоя, на юге – до казахской границы. 
– Но при этом не секрет, 

что дети сейчас почти полно-
стью уходят в гаджеты. Вир-
туальная реальность однаж-
ды не вытеснит театр из жиз-
ни ребёнка? – Я считаю, что театр кукол будет вечен. Я тоже задавался вопросом – зачем в наши годы приходить и живьём играть на сцене? Ведь можно запустить экран, сделать хоть 3D-, хоть 4D-изображение. Но потом об-ратил внимание на тех, кто приходит в наш театр сегодня. Как в 60-е годы ребятня с боль-шим интересом изучала куклы, точно так же и современные дети – подходят к нашей со-ве в холле, рассматривают гла-за – сзади есть кнопка, можно включить, и глаза будут гореть. Казалось бы – у них в руках те-

лефон со всем миром внутри, но нет, они по-прежнему нажи-мают эту кнопку и приходят в восторг!
– В этом году на фестива-

ле «Браво!» вы представили 
взрослый спектакль по Ма-
яковскому «куКЛОПодобная 
ФЕЕРИЯ». Для кукольных те-
атров постановки на взрос-
лую аудиторию – тренд не но-
вый, но вы к такому спекта-
клю подступались долго… И 
из 50 он один в репертуаре, 
как его приняла публика? – Хорошо. Сперва, конечно, долго присматриваются в эти лупы (в первом отделении ку-
клы-насекомые мы видим через 
призму больших луп. – Прим. 
«ОГ»), всё равно сначала надо распробовать. Да и начинается спектакль с выходом девушек в фойе, которые читают агитки в стиле рэп, да ещё так темпера-ментно! А потом потихонечку публика «въезжает», начинает смиряться, и когда во втором отделении появляется При-сыпкин – люди уже совершен-но расслабляются… Кстати, в те времена, когда я приехал, спектакли для взрослых были. Сейчас мы только возвраща-емся на эту тропинку, и наде-юсь, ещё замахнёмся на что-то на подобное. Считаю, что гори-зонты кукольного театра надо расширять. Да и те спектакли, где возрастной ценз с 7+, сде-ланы не только для детей, важ-но, чтобы и в 62 года человеку это было интересно. Стереоти-пы пока ещё играют большую роль – порой люди к нам при-ходят и говорят «не ожидали». Нам бы очень хотелось, что-бы они пришли и в следующий раз, и привели не только своих детей, но и друзей. 
Подготовлено в соответствии с критериями, 
утверждёнными приказом Департамента 
информационной политики Свердловской 
области от 09.01.2018 N1 «Об утверждении 
критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в 
отношении которых функции и полномочия 
учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации»

 ПОПЫТКА №5 
– Что касается Свердловской области – если бы мне 20 

лет назад сказали, что я будут работать здесь… не пове-
рил бы. Мы же все в Москву хотели! Все мои однокурсни-
цы с красными дипломами ни о чём другом даже слышать 
не желали. И вот многие сначала стучались в театры в пре-
делах Садового кольца, потом в пределах МКАД, Москов-
ской области… В итоге говорили «ну что, поедем в Петер-
бург, как неудачники». 

Мне предложили на выбор пять театров – ставрополь-
ский, курский, выборгский, нижневартовский и новоураль-
ский. Начал я с Выборга, со «Святой крепости» – театра дра-
мы и кукол. В этом здании находился храм, где в 30-е годы 
проводились массовые расстрелы. Прошло много време-
ни, но аура осталась. Да и климат сами знаете какой. Решил 
съездить в Курск. Там мне сказали – «У нашего режиссёра 
было три инфаркта, поэтому если он вам что-то будет объ-
яснять (а делал он это очень тихо), вы ловите на лету и сразу 
выполняйте». Я подумал, что лучше не рисковать.

Поехал в Ставрополь. 1997 год, ещё шла чеченская вой-
на. Нас привели к Театру кукол, а выглядел он как забро-
шенная больница в Зелёной роще. Перед входом стояла 
оторванная спинка от кровати, на которую натянули про-
волоку. Я спросил – зачем, а мне говорят «ну как вы не по-
нимаете, люди приходят с полей в грязных сапогах, об эту 
конструкцию почистят – ших-ших – и идут в театр…». А 
внутри были такие деревянные сиденья, но вместо неко-
торых из них пустые пролёты. Мне сказали – «не пережи-
вайте, мы берём стулья и ставим на место оторванных си-
дений…» Я сказал – ладно, а вечером можно порепети-
ровать? А они мне – «нежелательно, у нас здесь гнездо – 
раньше в этом помещении комбикорм хранился, поэтому 
крысы считают его своим местом, и по вечерам стараемся 
не оставаться…» Так я отправился в Нижневартовск. 

– То есть Новоуральск сразу был на последнем месте? 
– Свердловская область даже не рассматривалась! В 

Нижневартовске я всё никак не мог отдышаться. Постоян-
ная нехватка кислорода… Люди там зарабатывают деньги 
и уезжают. Но сколько бы не платили мне, я бы там жить 
не смог. И уже было решил ехать обратно, но подумал: раз 
Свердловская область неподалеку – заеду-ка и туда. 

Приехал я в Екатеринбург – на вокзале стоит мужчина 
с плакатом «СЕМЁНОВ А.С.». О, думаю, меня встречают! Он 
повернулся, посмотрел и говорит: «Ну пошли на электрич-
ку». На подъезде в город сказал: «Сейчас в вагон зайдут ав-
томатчики. Не пугайся, у тебя все документы на месте»… 
Когда меня привели в театр, подумал, что останусь макси-
мум на два-три месяца. Но настолько интересный оказал-
ся коллектив и такой был творческий подъём, что у меня 
уже не появлялось мысли уехать. Тем более роль я получил 
в первый же день, всё сразу закрутилось, и прошло уже 23 
года, а этот маховик не останавливается! Новоуральск во-
обще очень культурно развитый город. У нас большое коли-
чество кружков, два театра – в закрытом-то городе… И наш 
театр в области среди кукольных второй по количеству зри-
телей после Екатеринбурга. 

ЛЮДИ ТЕАТРА2019 ГОД ТЕАТРА
В РОССИИ Александр Семёнов. Актёр-кукловод Новоуральского театра кукол «Сказ»

В наш приезд театр готовился к премьере «Медной горы хозяйка». 
Александр Сергеевич держит куклу как раз из новой постановки. 
На наш вопрос, какие куклы ему нравятся больше – гапитные (как на фото), 
марионетки, перчаточные – наш герой ответил: «Это всё равно что старший, 
средний и младший сын, и вы спрашиваете, какого я люблю больше»
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Больше фото — 
на oblgazeta.ru

Ушёл из жизни основатель 
Театра эстрады 
Николай Головин
На 77-м году жизни скончался основатель 
и первый художественный руководитель 
Уральского государственного театра эстрады 
Николай Головин. Прощание с ним состоится 
в сегодня, 25 декабря.

«Год 2019 не щадит нас, унося с собой навеч-
но выдающихся людей. Ушёл из жизни основа-
тель и первый директор-художественный руко-
водитель Уральского театра эстрады Николай Го-
ловин. Человек, которому столица Урала обязана 
появлению театра эстрады и оркестру джазовой 
музыки», – пишет екатеринбургский артист Кон-
стантин Зущик на своей странице в Facebook.

Николай Головин возглавлял Театр эстрады 
с 1997 по 2010 год, он же впервые открыл двери 
этого учреждения для посетителей. Под его руко-
водством были созданы коллектив «Биг-бенд», 
детская студия «Звонце» и камерный балет.

Прощание с Николаем Головиным пройдёт 
в зале прощаний в екатеринбургской Городской 
клинической больнице №40 в 14:00 25 декабря. 

Юрий ПЕТУХОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

ПОБЕДИТЕЛЬ «БРАВО!»

Данил ПАЛИВОДА
В конце уходящего года раз-
личные музыкальные серви-
сы подводят итоги, называют 
самых популярных артистов, 
самые запоминающиеся тре-
ки. «Областная газета» раз-
бирается, чему отдавали свои 
предпочтения россияне. 

Рэп сдал позицииПодводя итоги прошло-го года, мы говорили о том, что музыкальную индустрию захватил рэп. Элджэй, Jah 
Khalib, Feduk, Miyagi & Энд-
шпиль – все они находились в чартах прошлого года и были крайне популярны в России. В 2019 году рэп не исчез из ми-ра российской музыки, но его концентрация и популярность стали гораздо ниже, а в лиде-ры вырвалась танцевальная поп-музыка.Так, абсолютным проры-вом года можно назвать амери-канскую певицу Билли Айлиш, которой только недавно ис-полнилось 18 лет. Она не обла-дает какими-то выдающими-ся вокальными данными, но её треки звучали на протяжении года практически из каждой колонки, а сама певица купа-ется в лучах славы. Её первый студийный альбом «WHEN WE ALL FALL ASLEEP, WHERE DO WE GO?» стал самым популяр-ным иностранным релизом го-да по версии сервиса «Яндекс.Музыка», а сама Билли была признана лучшей иностран-ной исполнительницей. Фе-номен её, скорее всего, имен-но в свежих, интересных аран-жировках. Послушайте песню «Bad guy», и у вас в голове не-пременно ещё несколько дней будет играть этот незамысло-ватый, но такой заедающий мотив из припева.На российской эстраде эта тенденция также нашла своё отражение. Лучший россий-ский исполнитель по версии «Яндекс.Музыки» – Тима Бе-
лорусских, его же альбом «Твой первый диск – моя кассета» был признан лучшим россий-ским альбомом. Молодой бе-лорусский исполнитель стал появляться в российских чар-тах ещё в прошлом году, но в 2019-м он действительно со-вершил огромный прорыв. Ти-мофей Морозов (настоящее 

имя артиста) берёт не глубиной своих текстов, смысловой на-грузки в его песнях крайне ма-ло, не какими-то потрясающи-ми вокальными способностя-ми, а именно музыкой. Его тре-ки, говоря молодёжным язы-ком, «качают», на его концертах люди просто отрываются под бодрые биты.Прорывом года (и по вер-сии «Яндекс.Музыки», и по вер-сии VK и BOOM) стал испол-нитель JONY, а группой года – HammAli & Navai. Очень похо-жие по своему звучанию испол-нители, которые используют в своих треках этнические моти-вы, а также довольно энергич-ную танцевальную музыку, что, опять же, вписывается в кон-цепцию уходящего года.В десятку самых популяр-ных треков по версии «Яндекс.Музыки» вошли песня Артура Пирожкова (Александр Ревва) «Зацепила» и «Грустный дэнс» группы Artik & Asti и Артёма 
Качера. Всё так же приходится констатировать, что музыкаль-ная составляющая компози-ций в 2019 году брала верх над смысловой и вокальной.И при всех новых тече-ниях и тенденциях неизмен-ным остаётся попадание в чар-ты рэп-исполнителя Jah Khalib. Именно он стал «Выбором пользователей – 2019» по вер-сии «BOOM» (в прошлом году его альбом «E.G.O.» был при-знан самым популярным).

80-е снова в моде?Нельзя не сказать и о дру-гой тенденции. В прошлом го-ду, анализируя российский му-зыкальный рынок, мы отмеча-ли, что в тренде было омоложе-ние. Вторую (если не третью) молодость переживали Дми-
трий Маликов, Филипп Кир-
коров, Николай Басков. У всех же в памяти до сих пор сохра-нились их молодёжные треки и современные клипы?В 2019-м тренд был совер-шенно противоположный: мо-лодые артисты отдавали дань прошлому и обращались в своих песнях к 80-м, 90-м го-дам. Началось всё с Димы Би-
лана, который внезапно вы-пустил клип «Про белые ро-зы». На традиционную для 80-х музыку Билан наложил строчки из разных песен тех времён, и в итоге получил-ся вполне себе самостоятель-ный трек. Вслед за ним к му-зыке прошлого обратились 
Сергей Лазарев («Лови») и 
Макс Барских («Неземная»). С чего вдруг у современных поп-исполнителей появилась такая тяга к прошлому, ска-зать сложно. Возможно, это связано с потребительскими пожеланиями – клип «Про бе-лые розы» собрал 7 миллио-нов просмотров, клип «Лови» – 8,6 миллиона, клип «Незем-ная» – 11 миллионов. И это меньше чем за полгода!

На фоне такого подъёма ре-тро-музыки «выстрелила» пе-вица Zivert (самая популярная российская исполнительница по версии «Яндекс.Музыки»). 
Юлия Зиверт выпустила свою первую песню – «Чак» – два го-да назад, но особого успеха тог-да добиться не смогла. Зато в 2019 году исполнительница совершила настоящий прорыв. Её треки «Life», «Credo», «Зелё-ные волны» не просто стали популярными, а сделали певи-цу узнаваемой во всей стране. Zivert умудрилась уловить обе тенденции 2019 года. К при-меру, её трек «Зелёные вол-ны» напрямую уносит слуша-телей в 80-е годы (ретро-клип композиции с мультипликаци-онным енотом в главной ро-ли собрал уже 18 миллионов просмотров), а песни «Life» и «Credo» как раз имеют ту са-мую музыкально-танцеваль-ную составляющую.Как мы видим, музыкаль-ные тенденции и течения ме-няются очень быстро не толь-ко в России, но и во всём мире. Поэтому чего ждать от 2020 го-да в музыкальной сфере, пред-сказать очень сложно.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

            Турнир претендентов-2020: действующие лицаПётр КАБАНОВ
Международная шахматная 
федерация (ФИДЕ) опубли-
ковала список всех участни-
ков турнира претендентов 
– 2020 по шахматам, кото-
рый пройдёт в Екатеринбур-
ге. Россию представят три 
гроссмейстера. 22 декабря в Иерусалиме была сыграна вторая партия финального матча этапа Гран-при ФИДЕ. 29-летний россий-ский гроссмейстер Ян Непом-
нящий, выигравший до этого первую партию у китайца Вэя 
И, хладнокровно отразил дей-ствия противника и зафиксиро-вал ничью с позиции силы по-сле 26-го хода. Эта победа пода-рила ему первую в карьере пу-тёвку на турнир претендентов. Через Гран-при ФИДЕ свою путёвку получил и ещё один российский гроссмейстер – 
Александр Грищук. Он провёл неплохой год. Одержал побе-ду в одной из серий Гран-при в Гамбурге, уступил Непомня-щему в финале в Москве, в Ри-ге достиг полуфинала. В рей-тинге ФИДЕ на декабрь 2019 года он занимает самую высо-кую позицию среди россиян – пятое место. По итогу Гран-при ФИДЕ он занял первое место, у Непомнящего – второе. Для Грищука это будет уже третий турнир претендентов. Ещё одним участником из России станет 22-летний Ки-
рилл Алексеенко – он получил wild card (приглашение от орга-низаторов). Формально Алек-сеенко ещё не подтвердил своё участие и числится у ФИДЕ с пометкой «ожидает подтверж-дения», но это лишь вопрос времени.  Это будет его дебют на турнире претендентов.«Согласно правилам ФИДЕ, он – единственный из россий-ских шахматистов – может быть номинирован для уча-стия в кандидатском турнире», – приводит слова президента Федерации шахмат России Ан-
дрея Филатова официальный сайт организации. Алексеенко занял третье место на турнире «Большая 

швейцарка» на острове Мэн в этом году. Это является одним из пунктов отбора. Кириллу повезло: второе место в этом турнире занял Фабиано Кару-
ана, который уже имел путёв-ку в Екатеринбург.Это решение вызвало отри-цательную реакцию у француз-ской стороны. В частности, ме-неджер гроссмейстера Макси-
ма Вашье-Лаграва, который также выполнил критерии от-бора ФИДЕ и потенциально мог претендовать на wild card, отправил в российскую феде-рацию письмо. Он предложил провести между гроссмейсте-рами специальный матч, побе-дитель которого и отправится в Екатеринбург. – Турнир проходит в Рос-сии, поэтому организатор ре-шил предоставить wild card российскому гроссмейстеру. Вопрос участия в турнире шах-матиста из Франции или любо-го другого не является дискус-сионным и даже не обсуждает-ся, – в ответ на это заявил ТАСС Андрей Филатов. Участник матча за миро-вую шахматную корону и побе-дитель турнира претендентов – 2016, экс-лидер свердловско-го «Малахита» Сергей Карякин отобраться не смог. Итак, кроме Непомняще-го, Грищука и Алексеенко, свои путёвки получили: Фабиа-
но Каруана (США, как участ-ник прошлогоднего матча за шахматную корону), Теймур 
Раджабов (Азербайджан) и 
Дин Лижэнь (Китай) – соот-ветственно победитель и фи-налист Кубка мира 2019 года. А также – Ван Хао (Китай, по-бедитель турнира на острове Мэн) и Аниш Гири (Нидерлан-ды, лучший по рейтингу за ка-лендарный год среди неото-бравшихся). В Екатеринбурге участники сыграют в два круга. Победи-тель станет участником матча за мировую шахматную корону с действующим чемпионом ми-ра норвежцем Магнусом Карл-
сеном. Турнир в столице Ура-
ла пройдёт с 15 марта по 5 
апреля 2020 года.  
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ТРЕКИ ГОДА 
ПО ВЕРСИИ 
«ЯНДЕКС.МУЗЫКИ»:
 Zivert - «Life»,
Тима Белорусских – 
«Незабудка»,
Artik & Asti feat. 
Артём Качер – 
«Грустный дэнс»

ТРЕКИ ГОДА 
ПО ВЕРСИИ 
«BOOM»:
 Artik & Asti feat. 
Артём Качер – 
«Грустный дэнс»,
 Тима Белорусских – 
«Витаминка»,
 HammAli & Navai – 
«Девочка-война»

            Турнир претендентов-2020: 

«Темп» и «Уралмаш» 
сыграют на Кубок России
В чемпионате Первого дивизиона мужской 
баскетбольной Суперлиги начался двухне-
дельный перерыв. Клубы Свердловской об-
ласти ушли на него с разным настроением. 

Екатеринбургский «Урал» после трёх по-
бед подряд потерпел два поражения. При-
чём оба – от соседей по турнирной таблице. 
На этот раз «грифоны» упустили домашнюю 
победу над «Новосибирском» – 87:93 (20:15, 
27:17, 19:27, 21:34).

А вот «Уралмаш» и «Темп-СУМЗ-УГМК» 
свои матчи выиграли. Правда, ревдинские 
«барсы» добыли победу с большим трудом 
– благодаря 3-очковому броску за 22 секун-
ды до конца основного времени Александра 
Тихонина – 83:82 (18:22, 27:26, 17:14, 21:20). 
«Уралмаш» был сильнее фарм-команды «Хи-
мок» – 77:71 (19:11, 20:18, 22:16, 16:26).

Сегодня «Темп-СУМЗ-УГМК» играет дома 
первый матч 1/4 финала Кубка России против 
«Нижнего Новгорода». 26 декабря «Уралмаш» 
попытается взять реванш у команды «Купол-Род-
ники» (первый матч – 80:85) в Верхней Пышме.

Евгений ЯЧМЕНЁВ
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ПЕВЕЦ ГОДА ПЕВИЦА ГОДА ИНОСТРАННАЯ ПЕВИЦА 
                ГОДА

ПРОРЫВ ГОДА ВЫБОР ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ

Тима 
Белорусских

 («Яндекс. Музыка», 
«BOOM»)

Zivert 
(«Яндекс. 
Музыка»)

 Билли Айлиш 
(«Яндекс. 
Музыка»)

 JONY 
(«Яндекс.Музыка», 

«BOOM»)

Jah Khalib 
(«BOOM»)

«Твой первый диск 
– моя кассета» 
(«Яндекс. Музыка», «BOOM»)

Завершился «Кубок 
Ельцина» по теннису
В Екатеринбурге завершился традиционный тур-
нир по теннису «Кубок Ельцина». Он проходил в 
столице Урала уже в тринадцатый раз и впервые 
получил статус всероссийских соревнований.

– В этом году география турнира особенно 
широка – более 20 городов. Кубок Ельцина дав-
но стал знаковым событием. Турнир включён в 
календарный план Министерства спорта РФ, что 
позволяет победителям претендовать на звание 
мастера спорта, а спортсменам до 15 лет – полу-
чить высокий рейтинг, – отметила председатель 
Федерации тенниса области Дарья Токаревских.

В турнире у женщин победу одержала екате-
ринбурженка Мария Ткачёва, а у мужчин – Сер-
гей Погосян из Москвы. В парных соревновани-
ях у женщин первенствовали москвички Алек-
сандра Поспелова и Алина Лебедева, у муж-
чин – Даниил Ким из Москвы и Андрей Уваров 
из Одинцово. У юношей и девушек победителя-
ми стали Ксения Смирнова из Москвы и Даниил 
Сарксян из Перми, в смешанном парном разряде 
первое место заняли Варвара Дьяченко из Хаба-
ровска и Александр Кирсанов из Красноярска.

Данил ПАЛИВОДА
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